
                                      
                          
 
  

 

水無月に入り、それぞれの学年で育てている植物も成長の勢いを感じさせる頃になりました。 

先月の運動会では、保護者の皆様の子どもたちへの応援とご協力に心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。大きな行事も終わり、落ち着いて学習や生活に取り組める月になり

ます。今月も、新型コロナウイルスの感染防止対策をしっかり行い、可能な限り充実した教育

活動を実施してまいります。 

保護者と地域の皆様には、今月も、二俣小学校の教育へのご理解とご支援、ご協力をよろし

くお願いいたします。 

 

アイスの季節と雪見だいふく 
６月２日（水）の朝会では、次のような話をしました。 ♪アイスクリームのうた♪ 

暖かくなってきてアイスを食べたくなる季節になりました。皆さんは「雪見だいふく」とい

うアイスを食べたことがありますか。アイスは暑い夏に食べるものという考えが一般的でした。

「雪見だいふく」は、１９８１年に「冬でも売れるアイス」を作るというアイディアから生ま

れました。アイスを餅でくるんだ大福餅のような形が特徴のこの商品は、ロッテが研究開発を

重ね、冬でも楽しめるように様々な工夫がされました。まず、冷凍しても硬くならない「求肥

(ぎゅうひ)」を開発して柔らかい食感を実現し、アイスは餅に合うようによりクリーミーに仕

上げたそうです。また冬の販売のため、パッケージには、赤色を採用し、温かくほのぼのとし

たイメージを作り出すように意識したそうです。その結果、「冬にアイスは売れない」という

常識を破り、大ヒット商品となり、まさに「アイスは夏」というイメージを「アイスは冬でも

売れる」と見事に変えました。チェンジです。 

皆さんは、気づかないうちに「これはできない」とあきらめてしまっていることはありませ

んか。しかし、考え方を変えることと工夫があれば、その枠から飛び出すことができます。つ

まり誰もが無理だと思っていることにこそ、新たな可能性やチャンスが秘められているのです。 

 

命てんでんこ 
６月１日（火）の津波を想定した避難訓練では、「命てんでんこ」の話をしました。 

三陸地方では昔から「津波てんでんこ」「命てんでんこ」という言葉があるそうです。「津波

が起きたら命てんでんこだ」と伝えられてきたそうです。「てんでんこ」は「各自・めいめい」

という意味です。「津波が来たら、それぞればらばらでも一刻も早く高台へと逃げろ」「自分の

命は自分で守れ」という防災の教訓になります。自分の素早く逃げる行動が、周りの人の避難

を促進する事にもなると言われています。 

今日は、学校での避難訓練でしたが、学校以外では避難場所への経路や誘導もありません。

ぜひ、それぞれが普段の通学経路を思い浮かべながら、自分の命の守り方を一度考えてくださ

い。 
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７日（月）４校時日課（職員救命救急講習のため） 

     生活アンケート 

８日（火）６年土器づくり体験 

子ども面談（～１８日） 

９日（水）定例研 

１０日（木）引き落とし日① 

 尿・蟯虫検査再検査回収日 

１１日（金）授業参観・懇談会２４６年 

５校時日課 

１４日（月）まなびくらぶ 

１５日（火）県民の日（休業日） 

１６日（水）チャレンジタイム 

１７日（木）６年火おこし体験・石器で切る体験 

２１日（月）まなびくらぶ 

 引き落とし日② 

２３日（水）クラブ活動 

２８日（月）まなびくらぶ 

３０日（水）委員会活動 

７月 主な行事予定 
５日（月）まなびくらぶ 

７日（水）創立記念日 朝会 

 クラブ活動 

９日（金）１３４年交通安全教室 

１２日（月）５年スコリオ検診 

 引き落とし日① 

      まなびくらぶ 

１４日（水）チャレンジタイム 

１９日（月）給食最終日 

 引き落とし日② 

２０日（火）朝会 短縮４校時 

 下校指導 

２１日（水）夏季休業開始（～８／３１） 

      まなびくらぶ（～２９日） 

個人面談（～３０日） 

 

※行事予定は変更になることがあります。 

５月１８日（火）、令和３年度第１回二俣小学校運営協議会が開催されました。 

学校運営協議会は、地域の方や保護者、近隣の学校の職員などから構成され、学校経営について意

見を述べたり、情報共有をしたりすることを通して、地域と学校の連携・協働体制の充実を図るもの

です。二俣小学校では平成３１年度からスタートし、今年度は市川市教育委員会より１３名が委員を

委託されています。第１回の今回は、今年度の学校経営方針について承認をいただいた他、地域行事

の予定や児童の登下校時の様子などについて情報交換をしました。 

今年度は、今回を含めて５回（状況により少なくなる場合もあり）協議会が開かれる予定です。ご

意見をいただきながら、よりよい学校運営を行っていきたいと考えています。 

 
 ６月２日（水）、新体力テストが実施されました。昨年度は行われませ

んでしたので、２年ぶりの実施となりました。例年、全校一斉に各種目

を回って行っていましたが、今年度は感染症拡大防止に配慮して、なか

よしペア学年や学年単位で行いました。 

 １・２年生にとっては初めての挑戦ですで、戸惑う児童の姿も見られ

ましたが、ペアの６年生や５年生が優しくサポートしてくれたおかげで、

皆やり遂げることができました。また、３年生以上の学年では、２年ぶ

りの新体力テストにやる気をみなぎらせる子や、緊張した様子の子など、

さまざまな表情が見られました。 

 学年や種目によっては、３日（木）以降にもテストを実施し、６月半

ば頃までに全て終える予定です、 

 今回のテストの測定値をもとに一人一人の体力や運動能力等について

分析された結果は、秋ごろ各ご家庭にお知らせする予定です。 


